

# Mathilde Lorenz feiert 80.

## Bürgermeister und Pfarrer gratulierten

Gottfriedingerschwaige. (li) Mathilde Lorenz vollendete kürzlich ihr 80. Lebensjahr. Dies nahmen Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil zum Anlass, um der Bürgerin die besten Geburtstags-Glückwünsche der Gemeinde und der Pfarrgemeinde zu entrichten.

Die Wiege von Mathilde Lorenz stand in Ottering, dort ist sie mit vier Geschwistern auf dem elterlichen Hof aufgewachsen. Wie es damals üblich war, wurde in der Landwirtschaft jede helfende Hand gebraucht. Das Wort „Jugendarbeit“ hatte damals eine völlig andere Bedeutung. Aber man war trotzdem zufrieden mit dem was man hatte. 1957 trat sie mit ihrem Mann Josef vor den Traualtar. Aus dieser Ehe ging der Sohn Manfred Lorenz hervor. 14 Jahre arbeitete Mathilde Lorenz bei den Bayerischen Motorenwerken in Dingolfing, um sich ein

Zubrot zum Lebensunterhalt zu verdienen. Nach 25 Jahren Ehe musste sie ihren Ehemann 1982 zu Grabe geleiten.

Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil sprachen der Jubilarin die besten Glück- und Segenswünsche der Gemeinde und Pfarrgemeinde aus - vor allem wünschten sie ihr Gesundheit, die leider etwas angeschlagen ist. Aber trotzdem weiß sich die Seniorin abzulenken und die Zeit zu vertreiben, denn gerne liest sie immer noch die Zeitung. Lesen hält ja bekanntlich geistig fit und das ist eine gute Voraussetzung, Lebensqualität zu erhalten. Auch mit dem Fernsehen holt man sich die Welt ins Haus. Die Gartenarbeit, die sie früher gern gemacht hat, ist ihr leider nicht mehr möglich. Aber es ist in diesem Alter schon ein großer Vorteil, wenn man jeden Tag aufstehen und sich die Natur betrachten kann.



Bürgermeister Rost und Pfarrer George gratulierten Mathilde Lorenz